

## Herren 1.Kreisklasse

TuS Et. Wiesbaden 1846 IV : SV Blau-Gelb Wiesbaden  
Donnerstag, 07.03.2024, 19:30 Uhr

# Schachtl-Rieß, Klein, Belozercev und Özkan in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Ahmet Turan Özkan sein Einzel am Donnerstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren 1.Kreisklasse nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 10:0 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den SV Blau-Gelb Wiesbaden besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV Blau-Gelb Wiesbaden meist auf verlorenem Posten, denn nur 6 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Schachtl-Rieß / Klein ihre Gegner Haller / Kinkel beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Belozercev / Özkan bezwangen anschließend Schäfer / Bollenbach in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Jakob Schachtl-Rieß sein 3:2 gegen Jürgen Bollenbach feiern konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Mit 11:9, 11:7, 7:11, 11:8 gewann nachfolgend Artemij Belozercev gegen Fritz-Jürgen Schäfer und gab dabei nur einen Satz ab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Beim wenig später folgenden 11:5, 11:8, 14:12 gegen Rolf Kinkel fand Wolfgang Klein von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Ahmet Turan Özkan gelang es, Benjamin Haller im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:0. Jakob Schachtl-Rieß hatte im Spiel gegen Fritz-Jürgen Schäfer am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Auf dem falschen Fuß erwischte Artemij Belozercev seinen Gegner Jürgen Bollenbach beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Das war ein souveräner Sieg. Dieser Sieg war somit der 7. Sieg von Belozercev seit Beginn der Serie, während er bislang ein Einzel verlor. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Wolfgang Klein gegen Benjamin Haller. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Genügend spielerische Mittel hatte Ahmet Turan Özkan letztlich parat, um sich gegen Rolf Kinkel durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TuS Et. Wiesbaden 1846 IV nun 13 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der SV Blau-Gelb Wiesbaden nach der Niederlage jetzt 4 Saison-Siege, 8 Niederlagen bei 2 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV 1890 Breckenheim II (TuS Et. Wiesbaden 1846 IV) bzw. gegen den TV 1890 Breckenheim II (SV Blau-Gelb Wiesbaden).

**Statistik:**

**TuS Et. Wiesbaden 1846 IV**

Doppel: Schachtl-Rieß / Klein 1:0, Belozercev / Özkan 1:0

Einzel: J. Schachtl-Rieß 2:0, A. Belozercev 2:0, W. Klein 2:0, A. Özkan 2:0

**SV Blau-Gelb Wiesbaden**

Doppel: Haller / Kinkel 0:1, Schäfer / Bollenbach 0:1

Einzel: F. Schäfer 0:2, J. Bollenbach 0:2, B. Haller 0:2, R. Kinkel 0:2